
 

Ⅳ 自由意見 
 

 

２ 男女共同参画施策の推進について 

【女性 30 歳代】 

・ 男女共同参画政策を初めて聞いたし、具体的な活動内容など全くわかりませんので、もっ

と宣伝してほしいです。 

・ 第 2 期まで何をしてきたのかわかりません。何かをするのであれば、もっともっと皆に知

ってもらわなければいけないのではないでしょうか。 

・ 普通に暮らしていて、この男女共同参画政策という言葉は初めて聞きました。まずはもっ

と知ることが大事なのではないでしょうか。 

・ きしわだ女性プラン検討委員を募集していますが、平日の日中に参加できる人は限られて

いると思います(専業主婦、定年後の方など)。現在働きながら子育てをしている人たちの

意見は集まらず、必要な部分が欠けてしまうのではないでしょうか。 

【女性 40 歳代】 

・ 今までこういう政策があることを知りませんでした。会社(組合)の中でも男女共同参画政

策が話題になることがあり、大変興味を持ちました。 

・ きしわだ女性プラン検討委員に興味があり参加したいのですが、日中仕事をしているため、

平日の昼間には行けなくて残念です。以前いろいろ学んだ頃（20 年前。20 代の頃は大阪女

子大学の聴講生になり、女性学の講義を受けていました）から、あまり男女共同参画社会

が進んでいないように思いますし、私の身近な人たちも興味がなかったり、まったく知ら

ない人も多くいるように感じます。もっと市として市民に（特に女性に）知らせる努力を

してほしいと思います。 

・ 政策は大変に素晴らしく、もっと評価されるべきものだと思いますが、｢知る人ぞ知る｣政

策になっているように思います。特に 60 歳代くらいの人は「男女共同参画」自体、意味が

わからないと思っているように見受けられます。このような人たちの意識を変えることは

なかなか困難なので、若い世代への啓発や教育がより重要になると思います。その意味か

らも、政策を小中学生にわかりやすく伝えるような方法や教材はないのかと思っています。 

・ 検討委員会が平日の昼間ということになると、フルタイムで働いている人は参加できない

のではないかと思います。 

【女性 50 歳代】 

・ 参加したい気持ちはありますが、まだ働きたいという気持ちもありますので、今回は辞退

させていただきます。でも決して無関心ではありません。 

・ 行動することはすべてその人の考えが元です。それは子どもの頃からの教育が大きいと考

えます。もう少し子どものことを考えてほしいと思います。 

【女性 60 歳代】 

・ このアンケートを手にするまで男女共同参画という言葉も知りませんでした。もう少し皆

に意識調査をしたらよいのではないでしょうか。 



 

【男性 20 歳代】 

・ 男女共同参画政策というものがあると知りませんでした。もっといろいろな方法で宣伝し

てほしいです。 

【男性 40 歳代】 

・ 今回の市民アンケート結果に基づき、よりよい男女共同参画社会の構築に向けたプラン作

成を希望します。 

【男性 50 歳代】 

・ 別紙に｢きしわだ女性プラン検討委員になりませんか｣とありましたが、検討委員会の開催

期間が今年 7 月から来年 3 月の間で 5 回、平日昼間、この条件で参加できる人は限られて

くるのではないでしょうか。仕事を持っている男女が、5 回も休暇を取り参加するのは難し

いです。(しかも詳しい日時等も未定とありますので、なおさらのこと)。この検討委員会

の趣旨に反するのではないでしょうか。もっといろいろな立場の人々が参加しやすい方法

を考えるべきです。出発点からこれでは、このプランの策定に本気で取り組む気持ちがあ

るのかとさえ思ってしまいます。是非一考をお願いします。 

【男性 60 歳代】 

・ 政策としては大変意義のあることだと思いますが、日常生活でもお互いの会話にもっと出

てくるようになればよいと思います。 

・ 現在の取組みの実態を存じておりません。 

・ 男女共同参画政策で何をしているかわからない。もう少しＰＲし、広報で知らせてもよい

のではないでしょうか。 

・ 男女共同参画をはじめ、岸和田市の特徴を出した、目に見えた活動をするべきだと思いま

す。「だんじり」しかないことが惜しいです。男女共同参画は各種活動の中に自然発生的に

生まれてくるものだと思います。 

【男性 70 歳代以上】 

・ 年寄りで偏った回答だと思っていますが、若者の意見を多く取り入れ、案件の成功を祈り

ます。 

 


